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負担軽減が実現！

消費税増税
に減税し、景気回復を５%

安倍政権は、国民の強い反対と危惧の声
を無視して消費税10%増税を強行。北区は、
花川区長が本会議で、「（10%増税の）中止
を求めることは考えていない」とのべ、「ふる
さと北区財政白書」では「社会保障財源を
調達する手段としてふさわしい税金」と、消
費税を容認する立場を鮮明にしました。
日本共産党は、消費税減税・廃止を求め

る新たなたたかいをよびかけ、「力をあわせ
て税率を5%に戻し、長期にわたる経済低迷
を打開しよう」と訴えています。

北区は、来年 10 月から区立小・中学校学校給食費の一部助成に踏み出します。
区議会第 3回定例会で、第２子半額、3子以降を無料とする準備経費を補正予算で
可決。保護者からは、「教育費の負担は大きい。本当に助かります」、「所得制限も
年齢制限もなく画期的ですね」と、喜びの声が寄せられています。
給食費助成については、住民陳情などの区民要望を受け、党区議団も予算組み替
え提案や本会議質問などを通じてくり返し求め、4月の区長選では花川区長が公約

に掲げました。他の自治体からも注
目されています。

給食費業務の公会計化を
山崎たい子区議は代表質問で、区
の英断を評価するとともに、教職員
の負担になっている給食費会計業務
を公会計化するなど、さらなる制度
改善を求めました。

2人目の子どもは半額、3人目以降は無料に

消費税減税に向け、野党共闘の発展を
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■2016年9月 第3回定例会・文教子ども委員会
「北区立小中学校第3子以降の給食費無料化を求
める陳情」で、共産、社民が採択を主張（自民・公明
が継続審査を主張し、陳情は継続審査に）

■2017年3月 第1回定例会
学校給食第3子からの無償化を予算組み替え提案

■2018年3月 第1回定例会
学校給食第3子からの無償化を予算組み替え提案

■2019年2月 第1回定例会
本会議代表質問で、学校給食の無料化を求める

議会で繰り返し実現求める

給食費
小・中学校

許せ
ない

消費税を5%に戻し、景気回復を
と訴える日本共産党北区議員団

＝10月10日、十条駅前

台風19号災害の救援と支援募金にとりくんでいます



宇都宮　章 山崎 たい子さがらとしこ
神谷3-10-8-401 赤羽北3-23-17 豊島7-19-10
090-4127-7550
神谷、東十条1～4、王
子1丁目4～28番、2丁
目1～20番、同23～32
番、3丁目1～19番、4丁
目1～24番、王子5、豊
島1丁目1～11番

桐ヶ丘、赤羽台1･2丁
目、3丁目19～30番、同
17番74号を除く17番
全部、赤羽西5･6丁目、
赤羽北3丁目

豊島1丁目12～39番、
豊島2～4丁目、6丁目1
～7番、7丁目1～14番、
王子1丁目29･30番、2
丁目21･22番、堀船、上
中里2･3丁目、栄町

（事務所）3905-0970

ながいともこ のの山 けん 福島　宏紀 本田　正則
浮間3-1-54-302 岩淵町22-31-401 豊島5-4-1-615 田端3-4-12-305

浮間、赤羽北1･2丁目、
赤羽西1～4丁目、赤羽
台3丁目1～16番、同
17番74号と18番、赤羽
台4丁目

上十条、中十条、十条台
2丁目、十条仲原、岸町
2丁目、西が丘、東十条
5･6丁目

赤羽、赤羽南、岩淵町、
志茂

豊島5丁目、6丁目8～
15番、7丁目15～33
番、豊島8丁目、王子3丁
目20～24番、4丁目25
～28番、王子6丁目

田端、中里、西ヶ原、上中
里1丁目、東田端、田端
新町、昭和町

080-4429-6338 090-2156-3510 090-1206-6925 090-9240-8066

野口 まさと
東十条5-16-10
070-5658-0603

せいの 恵子
滝野川2-34-4-201

滝野川、王子1丁目1～
3番、王子本町、岸町1丁
目、十条台1丁目

3917-9827 090-2160-1292
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赤羽駅東口再開発
は住民合意で

重い障がいでも
安心の地域生活を

パートナーシップ
制度を北区でも

核兵器のない世界
北区長は署名を

さがらとしこ

第2回定例会・第3回定例会の本会議質問から

区議
第2回定例会の初質問でとりあ
げたのは、性の多様性をめぐる問
題。同性カップルを公的に認める
「パートナーシップ制度」を計画
に盛り込み、北区でも早期に実施
するよう求めました。

広島・長崎両市長のよびかけに、
北区など全国9割の自治体が加
盟する平和首長会議。核兵器禁
止条約の発効を求める「ヒバク
シャ国際署名」の推進がカギで
す。区長が先頭に、と質しました。

「住みなれた地域で暮らし続け
たい。区内にグループホーム、入
所や通所施設、ショートスティ
の増設を」との声を紹介し、整備
を求めました。区は、「基本計画
改定の中で検討」と答えました。

駅前に100㍍級のタワーマンショ
ンを建設する赤羽一丁目市街地
再開発が進めば、歴史ある商店街
や赤羽小学校に大きな影響が及
びます。まちづくりは、住民合意を
大前提に進めるよう求めました。

区議のの山けん区議山崎たい子区議せいの恵子

10月4日に閉会した北区議会第3回定例
会で党区議団は、区民の暮らしを応援する
区政の実現に向けて活発に論戦しました。
2018年度一般会計決算および、国保・
介護・後期高齢会計決算の認定には、区民
負担増などから、反対を表明しました。

今年度の学童クラブ待機児は 80 人に。待機児
を暫定的に受け入れている「特例利用」の改善
を求める住民陳情も、全会一致で趣旨採択とな
りました。来年度に向け、さらなる定員増を図り、
待機児解消に全力を尽くすよう求めました。

昨年、北区での熱中症死は 11 人に。酷暑から
区民の命を救うため、エアコン設置助成の実現
を求めましたが、区の姿勢は消極的。自転車駐
車場拡充の区民要望に担当課長が「私の耳には
届いていません」と驚くべき答弁をする場面も。

近隣区と比べても、要介護より要支援の認定割
合が多い北区の介護保険。ランクを上げてほし
いと要望する区分変更申請も、半数が却下され
るのが実態です。党区議団は、北区での介護認
定のあり方を、再度検証すべきと質しました。

北区は来年度から、区役所の非常勤職員や臨時
職員の待遇改善につながる会計年度任用制度を
導入。給与引き上げと期末手当の支給で4億円
の人件費を上乗せします。党区議団はあわせて、
民間委託事業者の賃金引き上げも要望しました。

非正規職員の待遇改善 エアコン設置に助成を

学童クラブ待機児解消を なぜ低い？北区の介護認定

北区議会第3回定例会で活発に論戦日本共産党区議団

暮らし応援の区政に


